

# LUCHA CONTRA LA VIOLENCIA MACHISTA

En lo que va de 2024, la violencia machista ha dejado 40 mujeres asesinadas en España, elevando la cifra total a 1.284 desde 2003. Pero la violencia que sufrimos las mujeres va mucho más allá de estas cifras, que solo reflejan los casos ocurridos en el ámbito de la pareja o expareja. Las mujeres sufrimos violencia en múltiples formas y contextos, **una consecuencia directa del sistema capitalista y patriarcal** en el que vivimos, que nos opriime doblemente: como mujeres y como trabajadoras.

La brecha salarial, la precariedad laboral, la carga del trabajo doméstico y el hecho de que seamos nosotras quienes mayoritariamente pedimos excedencias y reducciones de jornada para cuidar de nuestros hijos y familiares dependientes, nos mantienen a las mujeres de clase trabajadora en una situación inferior a la de nuestros compañeros. Esta doble explotación no solo **nos limita económica y socialmente, sino que refuerza un esquema estructural que nos relega a un segundo plano**.

Desde las instituciones se da un mensaje a las mujeres: el problema es la falta de denuncia. **La realidad es que las denuncias aumentan cada año pero esta lacra se mantiene**.

Para muchas mujeres trabajadoras no es fácil enfrentarse al proceso de denuncia y las consecuencias que conlleva, desde represalias directas hasta incertidumbres sobre el bienestar de sus hijos. Más aún si le sumamos el **cuestionamiento constante sobre la veracidad de las víctimas, particularmente en casos de agresiones sexuales, un fenómeno amplificado por sectores de ultraderecha en redes sociales**, que buscan desacreditarlas y reforzar el estigma. Las víctimas deberían contar con los recursos suficientes que garanticen un mínimo de seguridad sin denuncia previa.

# ¡LUCHA CONTRA EL CAPITALISMO!



ORGANIZACIÓN  
COMUNISTA  
REVOLUCIONARIA

# PROGRAMA COMUNISTA Y ACCIÓN DIRECTA

Es imperativo mejorar los dispositivos de urgencia y establecer un plan integral que **asegure vivienda y empleo para todas las mujeres que sufren violencia machista**, una salida inmediata y efectiva. Al mismo tiempo, hay que actuar sobre la base material que la provoca:

- **Igualdad retributiva.**
- **Reducción de la jornada laboral a 30 horas semanales** para facilitar la conciliación a trabajadores y trabajadoras y que no seamos las mujeres quienes asumamos las tareas domésticas.
- **Socialización de las tareas domésticas:** al igual que la sociedad gestiona el trabajo de educación, sanidad, etc. que los servicios públicos asuman el 100% las tareas domésticas con profesionales.
- **Incorporación plena de las mujeres al trabajo productivo fuera del hogar.** La propuesta de un "salario de ama de casa" perpetúa su esclavitud y aislamiento; desde la OCR, defendemos un subsidio por desempleo para mujeres que temporalmente estén desempleadas.
- **Escuelas infantiles gratuitas**, junto con comedores y lavanderías públicas de bajo coste en cada barrio.

Las instituciones burguesas se muestran inútiles en erradicar la violencia machista. Por ello, es urgente **organizarse a través de la acción directa de la clase trabajadora mediante comités de lucha** que garanticen la autodefensa y autoprotección de las mujeres ante casos de violencia machista. Al mismo tiempo, tenemos que organizarnos en la lucha contra el sistema capitalista, pues mientras siga existiendo, las mujeres seguiremos estando oprimidas. **iEs hora de atacar las raíces de la opresión y construir una sociedad libre de violencia machista!**

**¡ORGANÍZATE! ¡ÚNETE A LA OCR! ¡LUCHEMOS  
POR UNA SOCIEDAD JUSTA Y SIN OPRESIÓN!**

**OCR**

**ORGANIZACIÓN  
COMUNISTA  
REVOLUCIONARIA**

COMUNISTASREVOLUCIONARIOS.ORG



COMUNISTAS\_OCR